

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 17 MAI 2016

Lieu : notre local à Trélex

Heure : 20h00

Ordre du jour :

1. Accueil et bienvenue
2. Approbation du PV de la dernière Assemblée Générale
3. Approbation du rapport du Président
4. Approbation du rapport de la Trésorière
5. Approbation du rapport des vérificateurs des comptes
6. Rapport des responsables des activités
7. Fixation des cotisations
8. Mutations dans le comité
9. Election du comité
10. Election des vérificateurs de comptes
11. Propositions du comité
12. Rappel de notre 25ème anniversaire (sortie à Chanaz - lac du Bourget en France)
13. Questions diverses

1. Accueil et bienvenue

A 20h10, notre président ouvre la séance. Il remercie les 22 membres présents, les membres du comité et signale que Monique Fontaine a démissionné et que, par chance, Edith Dufour avait été approchée pour un coup de main. Suite à la démission de Monique, il lui a été demandé de reprendre la fonction de secrétaire au pied levé, ce qu'elle a accepté.

10 membres se sont excusés.

2. Approbation du PV de la dernière Assemblée Générale

Le PV est accepté, sans remarque, ni opposition, par applaudissements.

3. Approbation du rapport du Président

Jean-Marc Bonvin nous signale que Soft se porte bien. Le club compte, avec 5 nouveaux membres cette année, 188 membres actifs - dont 61 familles, 7 membres passifs et 4 membres honoraires (les 3 présidents des clubs auxquels nous sommes liés et Geneviève Henet).

Il nous donnera d'autres informations dans le cadre des rapports des activités.

Son rapport est approuvé par applaudissements.

4. Approbation du rapport de la Trésorière

Chantal Croset nous signale qu'elle ne sera pas aussi exhaustive que son prédécesseur, Jean-Pierre Fuchs.

La situation est très bonne, seuls quelques transitoires lui ont posé problème, mais tout va bien.

Les recettes se montent à 15'411,90 CHF, dont 14'740.- CHF de cotisations (255 membres) et 600.- CHF pour la location du local.

Les dépenses totales se montent à 10'255.10 CHF et se composent essentiellement de 925.-CHF d'indemnités pour les orateurs des soirées à thème, 200.- CHF de don au gymnase, 6'000.- CHF de loyer de notre local et 450.- CHF pour la soirée "meurtres et mystères".

Le bilan montre un total de 61'888.- CHF, composé essentiellement du compte courant et épargne et les fonds propres se montent à 56'335.15 CHF.

Notre trésorière signale que des copies du compte d'exploitation et du bilan sont à disposition.

Son rapport est accepté, sans question, ni intervention, par applaudissements.

5. Approbation du rapport des vérificateurs des comptes

Au nom de Monique Besençon et au sien, Fernand Iselin lit le rapport des vérificateurs, qui remercient la trésorière pour son travail et demandent à l'assemblée de lui donner décharge, ce qui se fait également par applaudissements, sans abstentions, ni opposition.

6. Rapport des responsables des activités

Claudia Michaud – cours :

Cette dernière année, aucun cours pour plusieurs participant n'a été ouvert pour diverses raisons (horaire, date, etc..).

Par contre, quelques cours privés (au même tarif que les dépannages, soit 60.-/heure) ont eu lieu.

Geneviève Henet relève qu'il y a peu de personnes disponibles et disposées à donner des cours et

Claudia Michaud lui répond qu'il n'y a pas vraiment des informaticiens et que les membres sont plutôt demandeurs que donneurs de cours.

Jean-Marc Bonvin – soirées techniques :

Les soirées fonctionnent bien. Pour toutes les soirées "organisées", notre président a demandé que l'on s'inscrive, ce qui lui permet de ne pas avoir à se déplacer pour rien et ce qui lui a permis, lors d'une très faible affluence (1 personne) de faire la soirée via TeamViewer !

Il précise que l'assistance (dépannage) se fait également de plus en plus souvent avec l'aide de TeamViewer, ce qui entraîne l'économie des frais de déplacement (et du temps consacré à celui-ci !).

Michel Genton regrette que ce ne soit pas également possible pour les téléphones portables.

Jean-Marc Bonvin – soirées cinéma :

Ces soirées se passent bien et sont appréciées des participants.

Jean-Marc Bonvin – soirées à thème :

Actuellement, nous sommes dans une série "Windows 10".

Ces soirées prennent passablement de temps en préparation, mais notre président trouve du plaisir à les donner. Les participants sont intéressés et interactifs !

Jean-Marc Bonvin – Newsletter :

La Newsletter n'est plus suivie régulièrement, mais notre président envoie régulièrement des informations importantes aux membres inscrits (problèmes de sécurité, de pertes de data, etc..)

Christophe Duchâtel – Macintosh :

Comme par le passé, tout va bien. Il a des demandes de passages de Windows à Mac et de vieux matériel à du nouveau. De plus, il donne pas mal de cours.

7. Fixation des cotisations

Aucun changement n'est proposé, le tarif reste de 50.- CHF par membre simple, 75.- CHF pour les familles et une cotisation d'entrée pour les nouveaux membres fixée à 50.- CHF.

Cette proposition convient apparemment à tout le monde !

8. Mutations dans le comité

Comme mentionné en ouverture, Monique Fontaine a quitté le comité et Edith Dufour la remplace.

Elle avait accepté de rejoindre le comité pour gérer la liste des membres et nous l'avons embauchée comme secrétaire, ce qu'elle a accepté.

9. Election du comité

Le comité accepte de se représenter et se compose comme suit :

Président : Jean-Marc Bonvin

Trésorière : Chantal Croset

Secrétaire : Edith Dufour

Membres : Claudia Michaud (cours) et Christophe Duchâtel (Macintosh).

Le comité est élu par acclamations.

10. Election des vérificateurs de comptes

Monique Besençon officie depuis plusieurs années et voudrait être sûre de ne pas enfreindre nos statuts. Comme il n'y a pas de limite de temps pour nos mandats, elle accepte de reprendre encore cette fonction, avec Fernand Iselin. Ils en sont remerciés par des applaudissements.

11. Propositions du comité

Pas de proposition.

12. Rappel de notre 25ème anniversaire (sortie à Chanaz - lac du Bourget en France)

Monique Fontaine et Chantal Croset sont parties faire le test et, au vu du résultat, c'est cette sortie qui a été retenue pour le 25^e anniversaire du club.

Pour cette sortie, le car est plein. Pour les personnes qui ne se sont pas encore inscrites, il est encore possible d'y participer, mais pour ceux-ci, le déplacement se fera avec les voitures personnelles. Même dans ce cas, il faut impérativement aviser Claudia Michaud qui fait les réservations tant pour le repas que pour le bateau.

13. Questions diverses

Une personne pose la question de la concurrence avec le club d'informatique de Gland. Notre président répond que ce n'est pas un problème et rappelle que nous sommes également en lien avec le club de Bernex, par exemple.

Claudia Michaud signale que, en novembre-décembre, une soirée (Meurtres et mystères ?) aura très certainement lieu, mais il n'y a pas encore d'informations à ce sujet pour le moment.

Les membres tiennent à remercier toute l'équipe du comité pour le travail accompli.

Sur ces bonnes paroles et au milieu des applaudissements, Jean-Marc Bonvin lève la séance à 20h50 et nous nous dirigeons vers le bar où le verre de l'amitié est partagé.

Nyon, le 20 mai 2016/ED